



Fitch baja calificación de Venezuela

La agencia calificadora detalló que el incumplimiento de deuda es muy probable, por lo que bajó la calificación soberana de Venezuela a "C" desde "CC".

La agencia **Fitch Ratings** bajó este viernes la calificación soberana de Venezuela a "C" desde "CC" y dijo que un incumplimiento de deuda es "altamente probable", luego de que el Gobierno del país petrolero dijo que intenta renegociar sus obligaciones por bonos.

Las Calificaciones Nacionales 'C' indican que el incumplimiento es inminente, de acuerdo con la escala de **Fitch**.

"Unido a pagos que no se hicieron previamente de bonos soberanos que están en período de 30 días de gracia, Fitch cree que esto hace que un evento de incumplimiento de deuda sea altamente probable", dijo la agencia en un comunicado.

Más temprano este viernes, la agencia de calificación crediticia Moody's Investors Service dijo que las sanciones de Estados Unidos a Venezuela podrían complicar los esfuerzos del país para reestructurar su deuda.

Moody's también dijo en un comunicado que las pérdidas de los inversores en bonos podrían ser significativas si el **proceso de reestructuración se demora**.